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INDICAÇÃO  
 

EMENTA : Recape asfaltico na rua Nelson Menon com  
                    com continuação na rua Kunihiro Myamoto. 

 
MÁRCIA DE SOUZA SOARES, Vereador que esta 

subscreve, no uso de suas prerrogativas regimentais e em nome do povo de Cornélio Procópio, 
INDICA  ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Frederico Carlos de Carvalho Alves, que 
viabilize o recape asfáltico na rua Nelson Menon com continuação da rua Kunihiro Myamoto. 
 
 
 
 

JUSTIFICATIVA:  
 

As ruas citadas encontram-se com o pavimento em 
avançado estado de decomposição. E é uma carência da população do bairro que sofre com os 
problemas decorrentes do falta de recape, por isso elaboro esta indicação. 

 
 

 
 
 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 14 DE OUTUBRO DE 2013. 
 
 
 

MÁRCIA DE SOUZA SOARES 
Vereadora - PSC 

 


